

Más Sanciones Comerciales E.U. a Cuba Entran en Vigor

WASHINGTON, diciembre 23 (EFE).— Las nuevas restricciones a las entidades que, como las agencias de viajes, venden billetes aéreos o transfieren divisas a Cuba entraron el viernes en vigor en EE.UU., medidas que refuerzan el embargo comercial que Washington impuso a la isla caribeña en 1962 tras la "crisis de los misiles".

A partir del viernes, la Oficina de Control de Bienes en el Exterior, dependiente del Departamento del Tesoro, concede un mes a esas entidades para que soliciten la licencia que les permita, por ejemplo, seguir vendiendo billetes aéreos de EE.UU., a Cuba.

Sube la Bolsa E.U. Anuncia Maniobras Militares en Honduras

NUEVA YORK, diciembre 23 (UPI).— Los precios de las acciones subieron el viernes en la segunda menor sesión del año, al aprovechar los inversionistas gangas antes de la Navidad.

El promedio industrial Dow Jones, que había caído 4,28 el jueves, subió 8,57 a 2.168,93. En la semana, ganó 18,22 puntos.

Las alzas superaron a las bajas 839 a 467 entre las 1.906 emisio-

—Favor pase a la página 13.

WASHINGTON, diciembre 23 (AP).— La Secretaria de Defensa norteamericana dijo el viernes que ha programado nuevas maniobras militares en Honduras en 1989.

La primera de las maniobras comenzará a mediados de enero bajo el nombre de Ahuas Tara 89 y se realizará en dos etapas, una que es de ingeniería y construcción de caminos, y la otra, llamada de puestos de comandos.

En las maniobras de ingeniería participarán 1.924 soldados de

—Favor pase a la página 54.

"Hoy enviamos una carta y un pliego de solicitud a todas las agencias de viajes que operan con Cuba para recordarles la entrada en vigor de las nuevas reglas", dijo un funcionario de la citada oficina.

"Después del 23 de enero, si han entregado la solicitud podrán seguir operando con carácter temporal hasta que adoptemos una decisión definitiva sobre la concesión del permiso", agregó.

Las empresas que obtengan la licencia tendrán que informar trimestralmente del volumen de sus ventas, al igual que deberán hacer

—Favor pase a la página 33.



CANCIONES NAVIDEÑAS. Lima, Perú, diciembre 23. Grupo de niños con atuendos típicos, entonan canciones navideñas ante un nacimiento andino, construido frente al Palacio de Gobierno, en Lima, con motivo de la Nochebuena, que se celebra este sábado mundialmente. (Cable-foto AP).

BID Anuncia Plan para Reducir en 11% Personal

WASHINGTON, diciembre 22 (UPI).— Golpeado por la peor crisis de su historia, el Banco Interamericano de Desarrollo anunció el viernes un plan para reducir su personal en un 11 por ciento, aumentar la movilidad de los funcionarios y crear condiciones para

renovar sus recursos humanos.

Los despidos del Banco deprimirán seriamente el mercado de trabajo para los latinoamericanos en Washington, donde la Organización de los Estados Americanos,

—Favor pase a la página 55.

Un Muerto y 15 Rehenes en Motín Carcelario en México

MEXICO, diciembre 23 (AP).— El director de la cárcel de Tepic, en el estado de Nayarit, y, posiblemente, su secretario resultaron muertos y cuatro heridos cuando un grupo de reclusos se amotinó y asaltó sus oficinas el jueves, se informó oficialmente.

"Alrededor de siete personas se amotinaron e intentaron asaltar las oficinas del director del penal Venustiano Carranza, Samuel Alvarado", dijo en una entrevista telefónica Dante Salazar, vocero del Ministerio

—Favor pase a la página 15.

Reagan Elogia a Gorbachev en su Última Conferencia

WASHINGTON, diciembre 23 (EFE).— En su última entrevista con los periodistas, el Presidente norteamericano, Ronald Reagan, dijo que Daniel Ortega "No puede ocupar el mismo estrado que Mijail Gorbachev" y agregó que es un "típico dictador comunista dispuesto a hacer todo por mante-

nerse en el poder".

Reagan respondió el jueves por la noche a las preguntas que le

—Favor pase a la página 31.

Vaticano Reitera Rechazo a Concepción de Probeta

CIUDAD DEL VATICANO, diciembre 23 (AP).— El Vaticano reiteró el viernes con firmeza su condena a la concepción en probetas, y censuró en particular a aquellas clínicas de universidades católicas que "desafían" las enseñanzas impartidas al continuar las investigaciones en esa área.

En marzo de 1987 el Vaticano emitió un documento, con la aprobación del Papa Juan Pablo II, que condenaba todas las formas de concepción en probetas, de maternidad subrogante, y de experimentos en embriones vivos.

También consideró como inmoral la duplicación genética, los intentos de elaborar híbridos animales-humanos, el congelamiento de embriones, y la implantación de embriones en úteros artificiales o animales.

Poco después de publicarse el documento, la universidad católica de la ciudad francesa de

—Favor pase a la página 37.



VISITA A NIÑOS CIEGOS. Sin procedencia, diciembre 23. Jimmer King, de la escuela para ciegos de Maryland, toca a Santa Claus (para tratar de verlo en la forma de los ciegos), durante una visita que éste realizó con motivo de la Navidad, en Baltimore. (Cable-foto AP).

Serie de Sismos Cada Cinco Minutos en el Sur de Chile

SANTIAGO DE CHILE, diciembre 23 (EFE).— En las próximas horas se decidirá la evacuación de una amplia zona del sur de Chile, localizada en los faldas de un volcán de

la cordillera de Los Andes, en donde se ha estado produciendo un temblor de tierra cada 5 minutos.

Desde hace 10 días,

—Favor pase a la página 33.

Analizan Pruebas Sobre la Tragedia Avión Panamerican

LOCKERBIE, Escocia, diciembre 23 (AP).— Investigadores analizan un "débil ruido" que se percibe al final de la grabación del vuelo 103 de la aerolínea norteamericana Pan American que cayó sobre Escocia, pero no han hallado hasta el momento nada anormal en la cinta, dijo el viernes el Departamento de Transporte.

"Hay un débil ruido al final que

sis", dijo el vocero Paul Mckie. "No hay indicio de qué puede ser ese ruido", dijo. Agregó empero que "sería erróneo apresurarse a sacar conclusiones".

Las cintas de las llamadas "cintas negras" eran analizadas por las autoridades al tiempo que investigadores norteamericanos y británicos registraban los restos del apa-



BUSCAN VICTIMAS. Lockerbie, Escocia, diciembre 23. Personal de rescate busca entre los escombros del Boeing 747, de Panamericana víctimas de la tragedia aérea. Murieron centenares de personas, al estrellarse en Lockerbie. (Reu-

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, diciembre 23 (UPI).— El Café para entrega futura cerró el viernes con baja de 2 a 173 puntos en la lonja local. Se vendieron 2.273 lotes. Contratos del Café, 37.500 libras; centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró estable. Las cotizaciones para entrega inmediata prometidas por los correos fueron como sigue:

Guatemala ... 154.50
El Salvador ... 154.50
Mexican F.O.B.
Laredo 150.00